

# Science-Fair-Sieger 2022



Die Science-Fair-Sieger 2022 stehen fest. Sie kommen vom Gauß-Gymnasium Worms, von der IGS Kandel, von der Jugend forscht AG in Neustadt an der Weinstraße, dem Otfried-von-Weißenburg-Gymnasium aus Dahn und vom Gymnasium Herxheim.

## **Mensch und Gesellschaft Mittelstufe**

*„Wasserrad 2.0. Wasserräder im Speyerbach- Versuche zur Optimierung der Energiegewinnung“*

Jule Seidel und Hannah Seidel

*(Jugend forscht-AG Neustadt a.d. Weinstraße)*

## **Mensch und Gesellschaft Oberstufe**

*„Niedergang der Kirche?“*

Yannic Hasselwander, Tobias Nikolaus

*(IGS Kandel)*

## **Natur und Technik Mittelstufe**

*„UV-Licht in Laternenlicht“*

Niklas Weinmann, Anton Kern und Lina Kußmann

*(Gauß-Gymnasium, Worms)*

## **Natur und Technik Oberstufe**

*„Erst durch die Schleuder, dann durchs Labor- Analyse von Honig“*

Viviane Rumsey und Josephine Link

*(OWG Dahn)*

## **Zuschauerpreis**

*„PolarPi“*

Anton Wilhelmi und Nils Kuhn

*(Gymnasium Herxheim)*

Alle Preisträger wurden zusätzlich durch die Dieter-Kissel-Stiftung mit einem Geldbetrag honoriert.

## **Sonderpreis**

Der Freundeskreis der Universität Landau honorierte mit einem Geldbetrag das Projekt

*„Unterschied zwischen dem deutschen und dem ägyptischen Schulsystem“*

Mariam Hammady

*(Gymnasium Herxheim)*

Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer und an die erfolgreichen Sieger!